

## Fijadas las fechas para la liga de fútbol sala

miércoles, 03 de noviembre de 2010

El pasado viernes, tuvo lugar la reunión organizativa, previa al comienzo de la liga de fútbol sala de Pesues, presidida por el Concejal de Deportes, Sergio Cabeza de Val de San Vicente y Jesús Vallón, concejal de deportes del Ayuntamiento de Ribadedeva.

Participaron en la reunión; Jose María Inguanzo y Sergio Gomez y el coordinador del torneo Francisco Alonso, además, por parte de los equipos acudieron a la cita la mayoría de los representantes de los 18 equipos inscritos que participarán en el torneo.

Entre los acuerdos tratados, tuvo lugar el sorteo para decidir los encuentros de la primera jornada de liga que comenzará el próximo día 12 de noviembre, con el siguiente resultado:

Se tomó la decisión por acuerdo unánime entre todos los presentes de cambiar una de las bases que impedía fichar nuevos jugadores a partir de la mitad de la temporada, pudiendo fichar hasta un máximo de 12 y con tres posibles bajas y tres altas nuevas siempre y cuando no se supere el máximo de 12 jugadores, eso sí, hasta el final de liga.

Como dato estadístico, de los 18 equipos inscritos, cinco pertenecen a Val de San Vicente, cuatro de Ribadedeva, tres de Peñamellera, dos de Llanes y San Vicente de la Barquea y un equipo de Rionansa y Herreras.

